

Pourquoi j'aime pas les flics - 1/2

De nos jours c'est la mode de ne pas aimer la police, certains sans raisons ne les aiment pas, d'autres pour des raisons absurdes, d'autres pour des raisons justifiées. Jugeons du pour et du contre...

Nous allons voir un peu toutes les raisons de ne pas aimer les flics. Tout d'abord, comme je suis égocentrique, je vais commencer par mes raisons :

- Un flic ça se crois etre un cowboy quand ça enfile son uniforme
- un flic a part faire chier ça fait pas grand chose
- un flic ça représente l'état
- Un flic ça se chie dessus quand ça vois un arabe (racisme)

<u>Dévelopons</u>: Ca faire chier le monde les flics savent faire, controle d'identité, fouille, se foutre au milieu de la route et pas comprendre que eux devant sans les écraser on peux plus passer et eux qui s'en foutent. Mais sinon chacun a sa petite anecdote, moi perso il m'en est arrivé pleins, du genre des gars qui essaient de me voler mon scooter (quand j'en avais un) qui me poursuivent et moi qui vais aux flics et eux qui ne me répondent qu'une seule chose "t'avais qu'à pas te balader à cette heure ci" ok il était 2 heures du mat mais bon je suis majeur et vacciné et à ce que je sache on est en démocratie... Soinon combien de fois j'ai vu les flics arreter les gens sans ceintures, sans casques mais que des blancs... Un arabe non ça va il peux passer (peut etre qu'ils pensent que tous les arabes sont des racailles et que donc ils vont avoir des problèmes...).

Pourquoi les gens n'aiment pas les flics?

Représentation de l'ordre et de l'état : Parce qu'un flic ça resprésente l'état, que l'état ça nous pompe du pognon, qu'on est jamais d'accord avec, parecq UE ça représente un ordre auquel on ne veux pas se soumettre. Racisme : parce que un flic (comme la plupart de sgens mais ils ne l'avouent pas par hypocrisie) il y a une assimilation arabe=racaille : voyou, délinquant, chieur et donc il va les interpreller souvent, un arabe va avoir 5 controles d'indentités dans sa journée, il va en avoir marre, va rapper dessus et s'il ets connu va influencer des milliers de gens qui ne sont pas concernés mais qui sont influencables.

<u>Parce qu'ils se prennent pour John Wayne</u>: On les vois souvent au milieu d'un carrefour, nous tournant le dos nous empéchant de passer. Ca nous énerve et si on klaxonne on va se retrouver sur le coté de la route pour 10 minutes. Alosr évidement ça agace mais aussi on les vois avec un gros revolver, leur képi, leurs uniformes, forcement ils ressemblent à des flics et on aime pas ca...

<u>Une culture francaise</u>: En France on est des gaulois, un peu indomptables, un peu anarchistes, révolutionnaires, et oui à force d'entendre nos parents dire "arf ils font chier les képis!" tout le long de notre enfance ça nous marque et on fini par ne plus voir que leurs mauvais cotés. Et puis un policier c'est pas toujours bourré au pastis à rien glander sinon à nous faire chier? Et puis à qui ça fait plaisir d'avoir une amende pour un exces de vitesse qu'on ne pensais pas si vlagrant ou dangeureux, pour non port du casque ou de la ceinture?

<u>Où sont ils ?</u> Et puis bizarement qaund on a un probleme les flics sont jamais là mais quand on n'a pas de probleme pour nous emmerder à ça oui ils réponent présent !

<u>Incapables</u>: Les flics passent leur temps au bureau plus que dans la rue, alez dans un commisariat ça grouille de costumes bleus qui ressemnlent plus à des secrétaires qu'à des agent de la paix public. Il parait que pour 1 heure de controle radar il faut 3 heures de paprasse...

Pourquoi un monde sans flics ça serait mauvais?

Imaginez un monde où dèsq UE quelque chose se passe vous ne pouvez vous défendre que par vous meme, un endroit om les instincts humains sont libérés et sans brides, où la notion de "la liberté des uns s'arrete là om celle des autres commence" n'a plus de bornes pour punir celui qui ne respecte pas ça ?... Un monde où le plus fort reigne, un monde où la mafia serait surment bien présente (y a qu'à voir les pays où la police n'est pas présente) dirigé par l'armée ou une milice...

On peut pas leur en vouloir...



Pourquoi j'aime pas les flics - 2/2

Un flic c'ets quelqu'un comme vous et moi qui veux donner à bouffer à ses gamins, leur donenr une éducation et offrir ne belle vie à sa famille. Peut on lui en vouloir de faire ce que ses supérieurs intouchables lui disent de faire ? Doit on lui en vouloir obéir à son employeur ? Doit on lui en vouloir de ne pas avoir fait trop d'études et de finir avec un déguisement à faire chier le monde ?

Pour conclure?

Ne faisons pas de généralité... il y a les bons et les mauvais flics... Comme partout...